

# 四川医学



ISSN 1004-0501  
CN 51-1144/R

# SICHUAN YIXUE

中国科技核心期刊

中国科学引文数据库来源期刊

全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊

中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

四川省医学会 主办

2017年 第38卷 第09期 / 2017 Vol.38 No.09



QK1729966

ISSN 1004-0501



9 771004 050179



09

万方数据

# 四川医学

## Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第38卷 第9期 2017年9月15日出版

### 主管单位

四川省卫生和计划生育委员会

### 主办单位

四川省医学会

### 主编

沈骥

### 常务副主任

张刚

### 编辑部主任

马海东

### 编辑部副主任

陈明清

### 编辑

邢煜 丁瑞

### 编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮编 610041

电话 (028)86136765

网址 <http://scmj.scyx.org.cn>

### 发行者

总发行 四川省报刊发行局

订购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定价 每期10.00元

全年120.00元

发行范围 公开

### 国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司

(北京399信箱 100044)

代号 BM6225

### 印刷单位

四川新华印刷有限责任公司

### 广告发布登记编号

川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

## 目次

### 基金论文

- 粒细胞缺乏症患者血象及骨髓象特点分析..... 张娟,李明勇,贺元,等(981)
- 缩短超早期急性缺血性脑卒中患者院内延误的应用研究..... 王蕾,姜帅,罗业涛,等(985)
- 成都市养老体系现状及养老产业发展方向研究..... 王影,谈学灵(989)
- 乳腺癌组织中中人叉头框蛋白C2表达的临床意义及其与细胞增殖能力的关系  
..... 郝炯,赵君,丁萍,等(994)
- EZH2抑制剂GSK343调节巨噬细胞对大肠杆菌吞噬作用的影响..... 范丽苑,王忠朝,周聪,等(998)
- 以鼻内镜手术为主综合治疗儿童慢性鼻窦炎伴哮喘疗效及对患者肺通气功能的影响  
..... 葛玥铭,王进东,周雪冰,等(1000)
- 血糖水平对脑F-FDG PET/CT显像影响研究..... 王治国,战莹,武晓丹,等(1004)
- 血脂、血同型半胱氨酸水平与冠状动脉病变程度的相关性研究..... 艾民,刘广学,颜昌福,等(1007)

### 基础与实验研究

- 膝关节色素沉着绒毛结节性滑膜炎的临床病理分析..... 巫娟,徐钢,傅静(1010)
- 三氧化二砷联合紫杉醇对A549增殖的影响及机制研究..... 戴曦,杨小琼,邓述恺,等(1014)

### 临床研究与经验

- 智能三维情景式生物反馈训练平台在脑瘫患儿下肢粗大肌群肌力训练中的应用  
..... 范耀良,梁金环,何燕萍,等(1017)
- 内江市公务员抑郁症相关知识知晓现状的调查研究..... 林代琼,李长英,曾连,等(1021)
- 酒依赖患者复饮与生化指标关系研究..... 王凤,何英(1025)
- 低血糖负荷饮食联合运动对代谢综合征患者的干预效果研究..... 唐奇,侯斌,文治,等(1028)
- 成都地区社区康复基本情况调查及探讨..... 兰筱雪(1032)
- 氢吗啡酮复合罗哌卡因改良髂管阻滞在肛肠手术中的应用..... 曾恒,李俊,周述芝(1036)
- 定量PCR检测对侵袭性真菌感染肺组织标本病原真菌的诊断价值  
..... 彭端亮,刘成桂,张建英,等(1039)
- 右美托咪啶复合舒芬太尼用于食道癌术后镇痛对机体免疫细胞的影响  
..... 冉茂荣,林露,牛洁,等(1043)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R \* 1980 \* m \* A4 \* 128 \* zh \* P \* ¥10.00 \* \* 36 \* 2017 - 9

血小板计数变化在急性肠梗阻预后判断中的临床意义 .....	刘永茂,李之令,杨彬,等(1046)
剖宫产术中回收式自体输血在中央型前置胎盘患者的应用 .....	曾葵,黄蔚(1049)
妊娠期糖尿病患者甲状腺功能状态的研究 .....	张栋珉,胥勤梅,曾静(1052)
无创正压通气治疗脓毒症所致急性呼吸窘迫综合征的疗效观察 .....	刘晓蛛,解郑良,陈丽娟,等(1055)
原发性脑室出血并全脑室铸型的手术治疗体会 .....	李洪,李德康,杨晓滨(1059)
EMA-CO 方案治疗 21 例耐药滋养细胞肿瘤的疗效分析 .....	何文静,谢兰,周毅(1063)
健康体检人群外周血炎症性细胞的变化与高血压、高血糖及动脉硬化的相关性分析 .....	罗富忠,汤发艳,杨帆,等(1066)
3D 腹腔镜与传统 2D 腹腔镜治疗肾癌的临床疗效比较 .....	刘东亮,朱蜀侠,袁丹,等(1072)
血清骨桥蛋白和转化生长因子- $\beta$ 1 水平与哮喘慢性持续期控制效果的相关性分析 .....	肖新怀,苏丽芳(1075)
加长型股骨近端防旋髓内钉治疗股骨中上长节段骨折 .....	李宗原,王陶,王军,等(1079)
担架仓挡板改良在降低救护车转运风险致意外伤害发生率中的应用 .....	邵洁,程俊,谢群芳,等(1082)

## 影像医学

乳腺钙化对超声诊断乳腺良恶性病变的临床意义 .....	向彦霖,吴杭,李林丰(1087)
早期乳腺癌声像学特征分析及超声诊断价值研究 .....	左丹(1091)

## 临床护理

ICU 感染质量控制小组在预防中心静脉导管相关性血流感染中的作用 .....	杨翠,唐梦琳(1093)
不同经济状况老年人群护理需求相关分析 .....	饶利,吴海燕,王红(1097)
护理干预在小儿毛细支气管炎辅助治疗中的价值研究 .....	代宗琴(1101)

## 短篇报道与个案

唑来膦酸钠注射液治疗肾性骨病所致剧烈疼痛 1 例 .....	邱佟,杨福华,梁江红,等(1104)
以头痛为主要表现的遗传性出血性毛细血管扩张症 1 例并文献复习 .....	李洁,何妮,张萍,等(1106)

## 公告

四川省医学会关于征集学会会史的公告 .....	(1108)
-------------------------	--------

# 声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

## MAIN CONTENTS

- Analysis of the Characteristics of Blood Routine and Bone Marrow in Patients with Agranulocytosis. .... Zhang Juan, Li Mingyong, He Yuan, et al. (981)
- Application Study of Shortening Hospital Delay in Ultra-early Stage of Acute Ischemic Stroke Patients. .... Wang Lei, Jiang Shuai, Luo Yetao, et al. (985)
- Research on the Present Situation of the Old - age Pension System in Chengdu and its Developing Direction. .... Wang Ying, Tan Xueling. (989)
- Clinical Significance of Expression of Forkhead Box Protein C2 in Human Breast Cancer Tissues and Its Relationship with Amplification Capacity of Cells. .... Hao Jiong, Zhao Jun, Ding Ping, et al. (994)
- Effect of EZH2 Inhibitor GSK343 on Phagocytosis of Escherichia Coli by Macrophage. .... Fan Liyuan, Wang Zhongchao, Zhou Cong, et al. (998)
- Effect of Endoscopic Sinus Surgery-based Comprehensive Treatment on Chronic Sinusitis in Children with Asthma and Its Effect on Pulmonary Ventilation Function in Patients. .... Ge Yueming, Wang Jindong, Zhou Xuebing, et al. (1000)
- Effects of Blood Glucose Levels on BrainF-FDG PET/CT Imaging. .... Wang Zhiguo, Zhan Ying, Wu Xiaodan, et al. (1004)
- Study on the Relationship between Blood Lipids, Homocysteine Levels and the Severity of Coronary Artery Lesions. .... Ai Min, Liu Guangxue, Yan Changfu, et al. (1007)
- Clinical Pathological Analysis of Pigmented Villonodular Synovitis of the Knee Joint. .... Wu Juan, Xu Gang, Fu Jing. (1010)
- Effect of As<sub>2</sub>O<sub>3</sub> Combined with Paclitaxel on the Proliferation of A549 Cell and Its Mechanism. .... Dai Xi, Yang Xiaojiong, Deng Shukai, et al. (1014)
- Application of Intelligent Three Dimensional Scene Biofeedback Training Platform in Muscular Strength Training of Lower Limb Large Muscle Group of Children with Cerebral Palsy. .... Fan Yaoliang, Liang Jinhuan, He Yanping, et al. (1017)
- Investigation of Awareness Status of Knowledge about Depression Among Civil Servants in Neijiang. .... Lin Daiqiong, Li Changying, Zeng Lian, et al. (1021)
- Study on the Relationship between Re-drink and Biochemical Indexes of Wine Dependent Patients. .... Wang Feng, He Ying. (1025)
- Intervention Effect of Low Blood Pressure Diet Combined with Exercise on 4 patients with Metabolic syndrome. .... Tang Qi, Hou Bin, Wen Ye, et al. (1028)
- Investigation and Discussion of Current Status of Community-based Rehabilitation in Chengdu. .... Lan Xiaoxue. (1032)
- Application of Modified Sacral Block with Hydromorphone Combined with Ropivacaine in Anorectal Surgery. .... Zeng Heng, Li Jun, Zhou Shuzhi. (1036)
- Diagnostic Value of Quantitative PCR in Pathogenic Fungi of Invasive Fungal Infection in Lung Tissue. .... Peng Duanliang, Liu Chenggui, Zhang Jianying, et al. (1039)
- Effects of Dexmedetomidine Combined with Sufentanil on Immune Cells in Postoperative Analgesia of Esophageal Cancer Patients. .... Ran Maorong, Lin Lu, Niu Jie, et al. (1043)
- Clinical Significance of Platelet Count Changes in the Prognosis of Acute Intestinal Obstruction. .... Liu Yongmao, Li Zhiling, Yang Bin, et al. (1046)
- Application of Salvaged Autotransfusion During Cesarean Section in Patients with Central Placenta Previa. .... Zeng Kui, Huang Wei. (1049)
- Study of Thyroid Function in Gestational Diabetes Mellitus. .... Zhang Dongmin, Xu Xunnei, Zeng Jing. (1052)
- Therapeutic Effect of Noninvasive Positive Pressure Ventilation on Acute Respiratory Distress Syndrome Induced by Sepsis. .... Liu Xiaoshu, Xie Zhengliang, Chen Lijuan, et al. (1055)
- Surgical Treatment of Primary Intraventricular Hemorrhage with Total Ventricular Casting. .... Li Hong, Li Dekang, Yang Xiaobin. (1059)
- Efficacy of EMA-CO Regimen in the Treatment of 21 Patients with Drug-resistant Trophoblastic Tumors. .... He Wenjing, Xie Lan, Zhou Yi. (1063)
- Correlation Analysis of Peripheral Inflammatory Cell Changes in Healthy Population with Hypertension, Hyperglycemia and Atherosclerosis. .... Luo Fuzhong, Tang Fayuan, Yang Fan, et al. (1066)
- Comparison of Clinical Efficacy Between 3D Laparoscopic and Conventional 2D Laparoscopy in Treatment of Renal Carcinoma. .... Liu Dongliang, Zhu Shuxia, Yuan Dan, et al. (1072)
- Correlation Analysis of Serum Osteopontin and TGF- $\beta$ 1 Levels and Control Effect of Asthma Chronicity-persistent Period. .... Xiao Xinhui, Su Lifang. (1075)
- Extended Proximal Femoral Intramedullary Nail for the Treatment of Middle and Proximal Femoral Fractures. .... Li Zongyuan, Wang Tao, Wang Jun, et al. (1079)
- Application of Modified Stretcher Bafflein Reducing the Risk of Ambulance Transfer and Causing Accidental Injury. .... Shao Jie, Duan Jun, Xie Qunfang, et al. (1082)
- Clinical Significance of Breast Calcification in the Diagnosis of Benign and Malignant Breast Lesions by Ultrasonography. .... Xiang Yanlin, Wu Hang, Li Linfeng. (1087)
- Study of Ultrasonographic Characteristics and Diagnostic Value of Early Breast Cancer. .... Zuo Dan. (1091)
- Role of Infection Quality Control Team of ICU in the Prevention of Central Venous Catheter-related Bloodstream Infection. .... Yang Cui, Tang Menglin. (1093)
- Correlation Analysis of Nursing Needs Among Elderly People in Different Economic Conditions. .... Rao Li, Wu Haiyan, Wang Hong. (1097)
- Value Study of Nursing Intervention in Adjuvant Treatment of Bronchiolitis in Children. .... Dai Zongqin. (1101)

Responsible Institution: Health and Family Planning

Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501  
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading

Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House

四川医学

SICHUAN YIXUE

国际标准刊号: ISSN 1004-0501 国内统一连续出版物号: CN 51-1144/R